



### NACIONAL

Ecuador

## "Alza en gasolina en Ecuador impactaría hoja de coca en Colombia": Pardo

El presidente Lenin Moreno determinó subir el precio de la gasolina en un 123%.



Colprensa / Archivo



CARACOL RADIO | 12/10/2019 - 22:34 COT

El exministro de Defensa y ex Consejero de Paz, Rafael Pardo consideró que el fuerte incremento en el precio de la gasolina que está generando graves problemas de orden público en Ecuador, podría tener un efecto directo en los cultivos de coca en Colombia.

En su cuenta de twitter, manifestó: "Se han preguntado por qué hay mayor concentración del cultivo de coca el Catatumbo y Nariño y Putumayo. La explicación es simple: por precio de gasolina (que subsidiada en dos fronteras) El precio de la gasolina representa entre 20 y 35 % del valor de la coca".

Para el exministro de Defensa, la decisión del presidente Lenin Moreno de acabar con los subsidios a los combustibles e incrementar el precio de la gasolina en un 123%, podría generar una reducción en la producción de droga en las zonas de frontera.

"Medida de Lenin Moreno de subir precio de gasolina, aunque quedaría a un valor del combustible ecuatoriano menor que el precio de gasolina (en las fronteras Ecopetrol despacha a un precio inferior al del centro del país) la producción de coca perdería su ventaja competitiva", afirmó Pardo en las redes sociales.

Ante el planteamiento del exministro Rafael Pardo se presentaron varias interacciones en respaldo al planteamiento. La ministra de Gobierno de Ecuador María Paula Romo:



María Paula Romo @mariapaularomo

Ex senador y ex Ministro de Defensa de Colombia @RafaelPardo sobre el retiro de subsidio de los combustibles en Ecuador:

"la producción de coca perdería su ventaja competitiva." [twitter.com/rafaelpardo/st...](https://twitter.com/rafaelpardo/status/1178111111)



Rafael Pardo @RafaelPardo · 8h  
2. Medida de Lenin Moreno de subir precio de gasolina, aunque quedaría a un valor del combustible ecuatoriano menor que el precio de gasolina (en las fronteras Ecopetrol despacha a un precio inferior al del centro del país) la producción de coca perdería su ventaja competitiva. 👍



Rafael Pardo @RafaelPardo · 8h  
1. Se han preguntado por qué hay mayor concentración del cultivo de coca el Catatumbo y Nariño y Putumayo. La explicación es simple: por precio de gasolina (que subsidiada en dos fronteras) El precio de la gasolina representa entre 20 y 35 % del valor de la coca.

Rafael Pardo @RafaelPardo  
2. Medida de Lenin Moreno de subir precio de gasolina, aunque quedaría a un valor del combustible ecuatoriano menor que el precio de gasolina (en las fronteras Ecopetrol despacha a un precio inferior al del centro del país) la producción de coca perdería su ventaja competitiva. 👍

1.701 7:15 - 12 oct. 2019

2.028 personas están hablando de esto

Comentarios 0

Tráfico cocaína Ecuador Narcotráfico Colombia

#### CONTENIDO PATROCINADO

Un doctor colombiano ha mostrado cómo tratar el dolor articular  
mytrendytexts.club

Cómo Conseguir Televisión HD Gratis Con Todos Tus Canales Favoritos De Forma Legal!!!  
Cool Technology

Con sólo 200\$ en acciones de Amazon puedes generar un segundo salario  
Vici Marketing

#### TE RECOMENDAMOS

LANZAMIENTO EN VIVO #UMAMEDELLIN  
Vota por el mejor vídeo urbano del año en los UMA

Piter Albeiro: "Acabé de perder casi dos horas de mi vida viendo Jocker"

Recordado actor de 'Pandilles, Guerra y Paz' hacia parte de los masones